



オーストラリア短期留学 現地だより(8)



7月26日(金)の夜に、引率の堀井教諭からオーストラリア滞在8日目の様子が届きました。



今日のこちらの天気は、晴れでした。最高気温が23度という予報でしたが、本当に冬?というくらいの暑い日でした。



午前中は、セントパトリックスカレッジから10分程歩いたところにあるALBERT PARKで行われる**体育祭**に参加しました。赤・緑・黄・紫の4つのチームに分かれて行きます。



午前中は、セントパトリックスカレッジから10分程歩いたところにあるALBERT PARKで行われる**体育祭**

それぞれのチームが自分たちのチームカラーを身につけています。この写真は、入場の写真です。



千葉北生は、バディーと一緒に参加しました。

種目は、砲丸投げ・円盤投げ・幅跳び・100メートル走・200メートル走・ボールゲームがあります。



ボールゲームの写真です。ボールを一番前にいる人が一番後ろにいる人に足の間をくぐらせて渡し、ボールを受け取ったら一番前に走って移動して、同じようにまた一番後ろの人にボールをパスするというゲームです。一番最初に一周したところが勝ちです。



赤チームは、勝つためにゲーム前に練習? 作戦会議? をしていました。



こちらも同じくボールゲームの写真です。パスをしていくゲームです。



千葉北生は走るのが好きなようで、担当の先生に自らエントリーして競技に参加していました。100メートル走の写真です。ホストファミリーが用意してくれた衣装をして、競技に参加していました!

【午後】

千葉北生は、途中で体育祭を抜け、午後は学校に戻って、**アンザックビスケット作り**をしました。アンザックビスケットは、オーストラリアではポピュラーなお菓子です。オートミールやゴールデンシロップといった栄養価の高いものが入っていること、日持ちがするといったことから、戦争に出兵する方に渡していたそうです。



上手く焼き上がりました! ホストファミリーのために、メッセージを書いた箱に詰めている生徒もいました。